



Regierungsratsbeschluss vom 25. November 2025

Schwerpunktsetzung Kriminalitätsbekämpfung; Verlängerung für 2026

P251794

1. Der Regierungsrat verlängert auf Antrag des Justiz- und Sicherheitsdepartementes die bisherigen Schwerpunkte der Kriminalitätsbekämpfung einschliesslich Strafverfolgung gemäss § 5 Abs. 1^{bis} EG StPO für das Jahr 2026.

Begründung

Der Regierungsrat verlängert die seit 2022 geltenden Schwerpunkte in der Kriminalitätsbekämpfung einschliesslich Strafverfolgung nochmals um ein Jahr bis Ende 2026. Das Projekt «Reorganisation Strafverfolgung (ReoS)» erfordert in den kommenden Jahren umfassende organisatorische Anpassungen bei Polizei und Staatsanwaltschaft. In dieser Phase sollen die bestehenden Schwerpunkte – Gewaltdelikte (Gewalt im öffentlichen Raum, Häusliche Gewalt und Sexualisierte Gewalt), Einbruchdiebstahl und Menschenhandel – unverändert beibehalten werden. Die Verlängerung ermöglicht es, die bisherigen Fortschritte nachhaltig abzusichern und die Zusammenarbeit weiter zu festigen.

